

Mit dem Leben ist es wie mit einem
Theaterstück; es kommt nicht darauf an,
wie lange es war, sondern wie bunt.

SENECA



Katharina von Meyenburg-Schelling

5. März 1957 – 12. März 2018



Liebe Käthi

Du hast mit bewundernswerter Zuversicht
gekämpft, um noch viele deiner Lebensträume
verwirklichen zu können. Viel zu früh bist du
nun zu deiner letzten Reise aufgebrochen.



Wir werden dein grosses Einfühlungsvermögen,
deine Kreativität und das Lachen mit dir sehr
vermissen.



Deiner Familie wünschen wir, dass sie aus vielen
schönen Erinnerungen Kraft schöpfen kann.



*Schulpflege, Schulleitung,
Lehrpersonen und Mitarbeitende
der Primarschule Rickenbach*